

## Confirmation : La monnaie numérique sera utilisée pour “contrôler” les masses...



S'il est une bataille qui mérite d'être menée, c'est bien celle des monnaies numériques. La monnaie numérique est devenue l'outil le plus puissant de la planète, et voici pourquoi : elle permet à quelques tyrans puissants de contrôler les masses en appuyant simplement sur un bouton. Vous dites quelque chose de controversé à propos d'une personne transgenre sur les médias sociaux ? Votre cote de crédit sociale pourrait s'effondrer, ce qui conduirait votre banque à vous laisser tomber et vous empêcherait soudain de faire vos courses ou de payer vos factures.

Vous pensez que c'est tiré par les cheveux ? Détrompez-vous. Les autorités admettent déjà que la monnaie numérique sera utilisée comme une arme de contrôle des masses, et elles n'hésitent pas à vous le faire savoir. En effet, Christine Lagarde, l'actuelle présidente de la Banque centrale européenne (BCE), a révélé que la monnaie numérique sera absolument utilisée à des fins de contrôle. Et cette révélation très inquiétante a eu lieu grâce à une farce.

Forkast :

Christine Lagarde, présidente de la Banque centrale européenne (BCE), a récemment été victime d'un canular téléphonique au cours duquel elle a involontairement révélé que la monnaie numérique de la banque centrale européenne (CBDC), l'euro numérique, aura un "contrôle limité". Dans la vidéo mise en ligne le mois dernier, un farceur se faisant passer pour le président ukrainien Volodymyr Zelensky a eu une conversation avec Mme Lagarde.

Voici quelques informations rapides sur le canular téléphonique et la pression exercée par Forkast sur les monnaies numériques :

"Nous réfléchissons à la possibilité de mettre en place un mécanisme de contrôle zéro pour les très petits montants, de l'ordre de 300 ou 400 euros, mais cela pourrait être dangereux", a déclaré Mme Lagarde, rappelant un précédent attentat terroriste en France qui aurait été financé par des cartes de crédit rechargeables et anonymes.

À la fin du mois dernier, l'Union européenne a introduit de nouvelles limites pour les paiements en espèces : 7 000 euros (7 645 dollars). Le plafond est plus bas dans certains États membres de l'UE, par exemple 1 000 euros en France et en Italie. La région impose également des restrictions sur les transferts anonymes de crypto-actifs supérieurs à 1 000 euros.

Mme Lagarde a également déclaré dans la vidéo que la décision sur l'euro numérique devrait être prise en octobre prochain.

Le canular téléphonique et les révélations qui en ont découlé s'inscrivent dans un débat plus large sur les CBDC et le rôle qu'elles pourraient jouer dans l'avenir de la finance mondiale. Si certains voient dans les CBDC un moyen de moderniser et de rationaliser les systèmes financiers, d'autres s'inquiètent des risques d'ingérence des pouvoirs publics et de perte de la vie privée.

Robert F. Kennedy Jr, qui a récemment déposé sa candidature à la présidence des États-Unis en 2024 en tant que démocrate, a partagé ses préoccupations sur les CBDC via Twitter mercredi.

"Une CBDC liée à l'identité numérique et au score de crédit social permettra au gouvernement de geler vos actifs ou de limiter vos dépenses à des fournisseurs approuvés si vous ne vous conformez pas à des diktats arbitraires, c'est-à-dire à des mandats de vaccins." Le compte vérifié de Kennedy a tweeté.

"La Fed limitera dans un premier temps sa CBDC aux transactions interbancaires, mais nous ne devrions pas être aveugles au danger évident qu'il s'agisse de la première étape de l'interdiction et de la saisie de Bitcoin, comme le Trésor l'a fait avec l'or il y a 90 ans aujourd'hui, en 1933."

Selon l'Atlantic Council, au moins 114 pays étudient actuellement la possibilité de développer des CBDC.

Regardez ce que l'effrontée Lagarde avait à dire :

ECB President Christine Lagarde

CBDC Will Be Used For Control

Cash transactions above 1,000 Euros already banned. Jail or fines if you are caught.

With CBDC Euro, there will be controls. Maybe transactions 300-400 Euros won't be controlled. Anything above will be.

[pic.twitter.com/MeAucmoK9H](https://pic.twitter.com/MeAucmoK9H)

— Wall Street Silver (@WallStreetSilv) August 18, 2023

Et nous ne sommes pas les seuls à mettre en garde contre les horreurs de la monnaie numérique. Récemment, Revolver a publié un article percutant sur la réaction de Joe Rogan à la monnaie numérique, qui était très simple : "Ce serait la fin de la partie". Il a raison.

S'il y a une chose que nous avons apprise, c'est que donner un pouce à la gauche signifie qu'elle prendra 100 000 milles. Cela commence toujours de manière innocente, avec des promesses de "facilité" et de "commodité" - peut-être même en vous impressionnant avec un flair de haute technologie. Mais une fois qu'ils ont pris pied, vous et tout ce que vous dites et faites deviennent redevables à un groupe d'élites qui peut vous faire perdre tout votre gagne-pain d'une simple pression sur un interrupteur. La bataille des monnaies numériques vaut la peine qu'on y laisse sa peau - c'est à ce point qu'elle risque de changer la donne.

Confirmed: Digital currency will be used to "control" the masses...